

Sie sind LKW-Fahrer und möchten in DEUTSCHLAND arbeiten?

In Nordrhein-Westfalen sucht ein Transportunternehmen

### **Berufskraftfahrer (m/w/d)**

Der Arbeitgeber ist ein in seinem Markt führendes Unternehmen und spezialisiert auf anspruchsvolle, intermodale Transporte für die chemische Industrie über Schiene, Straße und Wasser. Im Unternehmen arbeiten 3.100 Mitarbeitende in 38 Ländern auf allen Kontinenten. Sie setzen 37.500 eigene Tank- und Silo-Container ein und stellen so einen qualitativ hochstehenden Lieferservice sicher. Für das Unternehmen werden Berufskraftfahrer gesucht die in Westeuropa im Fernverkehr fahren.

#### **Aufgaben:**

- Fahrzeugführung
- Beladen, Entladen
- Ladungssicherung

#### **Anforderungen:**

- europäischer Führerschein CE
- 95er Kennung
- ADR Schein
- 2 Jahre Berufserfahrung im Umgang mit Flüssigcontainern, Silocontainern und 40t Fahrzeugkombinationen
- mindestens Grundkenntnisse Deutsch (A2) oder gute Englischkenntnisse – wer noch kein Deutsch spricht, kann mit einem Sprachkurs gefördert werden (nur für EU-Bürgerinnen und EU-Bürger)

#### **Rahmenbedingungen:**

- je nach Arbeitszeit und gefahrenen Routen zwischen 3.600-4.580 € Brutto/Monat
- Pünktliche Zahlung, inkl. bezahlte Spesen, leistungsbezogene Boni
- regelmäßige Schulungen
- Einhaltung der Lenk- und Ruhezeiten
- Deutscher Arbeitsvertrag in Vollzeit mit verschiedenen Arbeitszeitmodellen
- Willkommenskultur (2 Monate Unterkunft, bezahlte Einarbeitung, Arbeitskleidung)
- Eigenes Terminalnetzwerk mit Konditionen wie Duschen, Küchen, einem Auto zum Einkaufen und Stellplätzen
- Unterstützung bei der Wohnungssuche und bei Behördengängen

Die ZAV (Zentrale Auslands- und Fachvermittlung der Bundesagentur für Arbeit) kann EU-Bürgerinnen und EU-Bürger bei Reisekosten und Sprachkursen finanziell unterstützen!

Wir sind Mitglied im Netzwerk der europäischen Arbeitsverwaltungen EURES – unser Service ist für Sie kostenlos!

**Sind Sie interessiert? Kommen Sie auf uns zu, gerne mit Kopien Ihrer Führerscheine.**

Bitte nennen Sie die Chiffre NRW-447-SPED

[ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de)

**ZAV Internationaler Personalservice**

**Email:** [ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de) **phone:** +49 (0) 228 50 208 4802

[www.zav.de/arbeiten-in-deutschland](http://www.zav.de/arbeiten-in-deutschland) | [www.make-it-in-germany.com](http://www.make-it-in-germany.com)

You are a qualified driver and would like to work in GERMANY?

In North Rhine-Westphalia a transport company is looking for

## **Truck Drivers (m/f/d)**

The employer is a leading employer in its field and specializes in complex intermodal transport for the chemical industry on the road, rail and waterways. The company employs 3,100 people in 38 countries on all continents. With their own 37,500 tanker and silo trucks the company ensure a high-quality delivery service. The company is looking for long distance drivers for their routes all over Western Europe.

### **Tasks:**

- driving
- loading and unloading
- cargo securing

### **Requirements:**

- european driving licence CE
- Code 95
- ADR license
- 2 years of professional experience in handling tank trucks, silo containers and 40t vehicle combinations
- at least basic knowledge of German (A2) or good knowledge of English - those who do not yet speak German can be supported with a language course (only for EU citizens)

### **Conditions:**

- 3,600-4,580 € gross/month depending on working hours and routes driven
- punctual payment, incl. paid expenses, performance-related bonuses
- regular training
- compliance with drivers' working hours
- full-time German employment contract with various working time models
- welcome culture (2 months accommodation, paid induction training, work clothes)
- network of company-owned terminals with showers, kitchens, a car for shopping and parking spaces
- assistance with finding accommodation and dealing with the authorities

The ZAV (Zentrale Auslands- und Fachvermittlung der Bundesagentur für Arbeit) provides EU citizens with financial support for travel expenses and language courses! We are a member of the network of European employment services EURES - our service is free of charge for you!

**Are you interested? Contact us, preferably with copies of your driving licenses.**

Please include the code NRW-447-SPED

[ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de](mailto:ZAV-IPS-Nordrhein-Westfalen@arbeitsagentur.de)